

20^a SUBIDA HERMIGUA LA CARBONERA



NP 3/24 | Campeonato de Canarias de Montaña / Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Montaña
XX Subida Hermigua – La Carbonera

Este jueves cierra inscripciones la XX Subida Hermigua – La Carbonera

6/5/2024

La próxima cita del Campeonato de Canarias de Montaña se celebrará en la isla de La Gomera el sábado 18 de mayo. Antes, este jueves día 9 a las 14:00 h, finalizará el periodo para inscribirse en la cita que organiza la Escudería Gomera Racing. Todos los datos de la cita, en la web oficial, www.gomeraracing.com.

La edición número 20 de la Subida Hermigua – La Carbonera va tomando forma. Cerca de 30 equipos ya figuran en la lista provisional de inscritos que se puede consultar en la web oficial, www.gomeraracing.com, un portal que recoge todo lo necesario en cuanto a la información de la prueba y en lo referente a la formalización de las inscripciones.

Esta prueba que organiza la Escudería Gomera Racing y que se recuperó el año pasado después de algunos años, será la segunda del Campeonato de Canarias de Montaña. Está fijada para el sábado 18 de mayo, pero antes, el próximo jueves día 9 a las 14:00 h, se procederá al cierre de inscripciones.

Entre la treintena de equipos que ya figuran inscritos están los vigentes campeones regionales de dos de las categorías, Lauren García (Nova Proto NP01) por un lado y José Manuel González (Porsche 991.1 GT3) por otro. Pero, para alegría de los aficionados de la isla colombina, no estarán solos.

Javier Rodríguez (Speed Car GTR) también formará parte del grupo de barquetas inscritas en Hermigua, mientras que, entre los turismos, pilotos como Ángel Nicolás Correa (Citroën DS3 WRX), Angel Bello (Hyundai i20 R5), Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX) o Sergio Acosta (SEAT León Supercopa), ya se encuentran confirmados para la jornada del próximo 18 de mayo. En Fórmula-Rallye también se han sumado Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis (Renault Clio Rally4), José David Herrera-Marlene Rizo (BMW E36) y Luis Estévez-Yeray García (Mitsubishi Lancer Evo VIII), entre otros.

La Subida Hermigua – La Carbonera cuenta con el apoyo del Cabildo de La Gomera, el Ayuntamiento de Hermigua, el Ayuntamiento de Alajeró, el Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, Naviera Armas, Archiauto, LimGomera, Alimentos de La Gomera, Multiópticas, Autobuses Mesa, Construcciones Rodríguez, Rótulos Buzanada, KaliGomera, AutoGrúas Gomera, Construcciones y Reformas Basas, El Agricultor, Bar-Restaurante Las Chácaras, Fontanería Gomera, Aguas de Teror y Seguridad y Extintores Garajonay.



MULTIÓPTICAS

www.gomeraracing.com